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前期前半、ご協力ありがとうございました！ 

 前期の前半が終了しました。まずもって３５３名全員の児童が一人も欠けること

なく、本日を迎えることができたことを嬉しく思っております。この４か月間、さ

まざまなことで、保護者の皆様、地域の方々にご協力をいただきました。本当にあ

りがたく思っております。 

 さて、今年は、明日から４２日間のお休みになります。ご家庭での過ごし方、地

域での遊び方など、学校でも指導しておりますので、ご指導方よろしくお願い申し

上げます。 

 

前期前半終了の全校朝会で話したこと  

 本日は、全校朝会で、この４か月間のこと、これからのことについて話しました。 

 まず、この４か月間、「声を出すこと」「そろえること」をよく頑張り、元気な学

年のスタートができたことや、くり返しできるまで頑張ることを今、続けているこ

とを褒めました。また、昨年度、あまり子供たちの意識になかった３つのめざす「姿」

についても、４月の始業式からずっと意識させてきたことですが、本日、３つの「姿」

をどれくらい覚えているか、数名の子どもを指名して問うてみました。全校朝会と

いうみんなが集まった中で指名され、発表するということはかなりの緊張感があり、

頭が真っ白になる子どももおりますが、見事に３つの「姿」を発表することができ

ました。ほっとしたのと同時にとても嬉しい一時でした。 

 この４か月間で、とても成長した子供たちに、せっかく成長したのだから夏休み

で逆戻りしないように指導しました。 

                         

地区別懇談会を終えて！！ 

 今年度も４つの地区からお招きいただき、子供たちの安全、危険箇所等について、

貴重なご意見、情報をいただきました。学校でやれること、地域にご協力いただく

こと、案件はさまざまですが、子供たち自身にも自分の命は自分が大切にし、守る

ことや、そのために注意していくことを指導し、夏休みに入らせました。休み中は、

交通事故、水難事故など、心配なことは多々あるのですが、花火をはじめとした火

が身近になる時期でもあります。家から簡単にマッチやライターが持ち出せる状況

は好ましくありません。ご家庭での保管場所等、お気を付けください。 



 

また、前期前半、幸い、登下校中の蜂やへびの出現が少なかったのですが、休み

中が心配です。マダニに刺された事案も佐世保市でも起きており、これも心配です。

子どもの外遊びの場所等も注意を要する状況です。 

前もって注意をしておいても、さまざまなことが起きるのが現実です。親だけで

は目が届かないこともたくさんあります。頼れるのは地域の目です。その時、その

場にいる大人の人からの注意は素直に聞くことを十分にご指導ください。 

 

心を耕す読書を ４２日間で何冊読むか、目標を！ 

７月１８日までの天神小学校の図書貸出冊数は、１万１６６２冊です。この４か

月間で、平均一人３３冊の本を読んだことになります。昨年度は年間で約３５００

０冊の貸出冊数でした。これは一人平均、年間９７冊程度になります。今年は一人

年間１００冊を目標に学校でも頑張らせています。 

お子様の読書冊数と比較していかがでしょうか。本を読んで損することはありま

せん。読書は、視覚的な刺激が少ないだけに、頭のテレビに浮かぶ想像力が広がり

ます。登場人物の声質まで無意識に想像して読んでいる子どももいると思います。

本物を見ることも大切ですが、文章から想像することも、子どもの成長にとっては

大切なことと思います。登校日を始め、夏休み中も、本の貸し出しはしております。

５冊だった子どもは６冊に、１０冊だった子どもは１１冊と、その子がちょっと頑

張れば手が届く程度の目標を家でも決め、褒めながら本好きな子どもを育てていき

ましょう。よろしくお願いいたします。 

８月９日（火）の登校日に元気に登校してくる子どもたちを楽しみにしています。

夏休み中もご協力のほど、よろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

お知らせ 

海上自衛隊佐世保教育隊からベルマーク約２万点分の寄贈がありました。教育隊

で長年集めたものだそうで、本校と港小学校への寄贈ということでした。いただい

たベルマークは、育友会母親部の方にお渡ししました。大きな支援になられたこと

と思います。 

また、幹部の方から、教育隊の学生３００人に地域貢献活動として、本校と港小

学校の環境整備をさせたいというお気持ちをいただき、運動場の周辺の除草や側溝

の土揚げ、校舎裏の樹木の枝払いなどを提案しました。学生さんですので、活動に

は制限があるようでしたが、学校としましてはありがたい限りですので、可能な範

囲でお願いしたところです。夏休み中の休日、半日程度（現在のところ８月６日

（日）午前中の予定）を使って行われます。教育隊の学生さんが大勢、小学校に入

られますが、そういう活動ですので、ご承知おきください。 
 


